

Acuerdan contingente de Carabineros de forma permanente en Hospital Regional de Copiapó

SAÚDE. La institución y directivos del recinto médico, plantearon reforzar medidas de seguridad ante hechos de violencia ocurridos en exterior de la Urgencia.

Redacción
 cronico@diarioatacama.cl

Con el objetivo de abordar en conjunto los lamentables hechos ocurridos la noche del pasado 21 de mayo en el exterior del recinto asistencial, el Director (s) del Hospital Regional de Copiapó, Sergio Ripoll, junto al General de Carabineros de Atacama, Julio Marabolí y el Teniente Coronel Marcelo Ramírez, sostuvieron provechosa jornada de trabajo.

En la ocasión se informó la presencia de Carabineros en el

Servicio de Urgencia en beneficio de la seguridad de los funcionarios y usuarios.

En este sentido, el General de Carabineros de Atacama, Julio Marabolí, expresó que "en esta oportunidad el compromiso institucional está realizado con el Director del Hospital. Estamos haciendo un esfuerzo para ello, pero estamos conscientes de la situación en que están viviendo acá. Por eso ya he dispuesto de Carabineros permanentes en el Servicio de Urgencia".

Por su parte, el director (s) del Hospital Regional de Co-

"Estamos haciendo un esfuerzo para ello, pero estamos conscientes de la situación en que están viviendo acá. Por eso ya he dispuesto Carabineros permanentes acá en el Hospital, en el Servicio de Urgencia"

Julio Marabolí
 General de Carabineros y jefe de Zona Atacama



SOSTUVIERON UNA REUNIÓN DONDE ACORDARON MEDIDAS.

piapó, Sergio Ripoll, indicó que "queremos valorar y agradecer el compromiso de Carabineros a través de su general de Atacama, Julio Marabolí. Como institución desplegaremos todos los recursos disponibles y acudiremos a todas las instancias que estén a nuestro alcance para brindar la mayor seguridad a nuestros funciona-

rios y usuarios. Es por ello que agradecemos a Carabineros por venir hasta nuestro recinto asistencial y brindarnos su fundamental apoyo, porque sin duda es garantía de seguridad y tranquilidad para nuestros equipos de salud y comunidad".

De esta manera, ambas instituciones ratifican su compro-

miso con la seguridad en relación a los lamentables hechos ocurridos el pasado 21 de mayo. Acciones que son parte de una serie de medidas, cuyo objetivo apunta a garantizar una atención segura y oportuna en beneficio de la salud de la comunidad y la labor de cada una de los funcionarios del Hospital Regional de Copiapó. ☞